

Cuba y Angola ratifican histórica amistad



La Habana, 11 oct (RHC) Joao Lourenzo, vicepresidente del Movimiento Popular para la Liberación de Angola (MPLA) ratificó al miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte, la histórica amistad de su partido con la mayor isla de Las Antillas.

Lourenzo despidió este 11 de octubre al dirigente quien estuvo de tránsito en Luanda luego de participar en el XVII Congreso de la Federación Sindical Mundial, que se celebró del 4 al 8 de octubre en Durban, Sudáfrica.

El vicepresidente del MPLA expresó que hay un interés mutuo de los dos países de fortificar los nexos en todos los sectores y en estos momentos en el área económica.

Por su parte, Guilarte afirmó que visitar Angola "resulta testimonio de la expresión más genuina del cariño, respeto y amistad que sentimos por este pueblo, vínculos que no solo son históricos, sino fraternales entre hermanos".

Dijo que ambos países se identifican y demostraron al mundo que en el ejercicio de defensa de su soberanía tienen la capacidad de resistencia, lucha y victoria de sus respectivos pueblos.

Recordó igualmente que los dos partidos políticos, "que representan de forma mayoritaria los intereses de nuestros pueblos, recientemente celebraron su séptimo Congreso y reflejaron en las plataformas de sus documentos rectores y resoluciones las proyecciones hacia el futuro para satisfacer crecientes necesidades".

Durante la jornada, el dirigente sindical cubano también sostuvo encuentros con los ministros angoleños Antonio Pitra Neto, de Trabajo, y Botelho de Vasconcelos, de Petróleo.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108319-cuba-y-angola-ratifican-historica-amistad>



Radio Habana Cuba